
Venerdì, 11 gennaio 2019



11/01/2019 Gazzetta di Parma Pagina 16

10/01/2019 Casa E Clima

11/01/2019 SetteSere Qui Pagina 39

11/01/2019 Il Resto del Carlino (ed. Ferrara) Pagina 47

11/01/2019 Gazzetta di Parma Pagina 17

11/01/2019 Gazzetta di Parma Pagina 17

11/01/2019 Gazzetta di Parma Pagina 17

10/01/2019 Estense

11/01/2019 lanuovaferrara.it

11/01/2019 lanuovaferrara.it

10/01/2019 Reggio2000

11/01/2019 Il Resto del Carlino (ed. Ravenna) Pagina 44

11/01/2019 Il Resto del Carlino (ed. Ravenna) Pagina 48

11/01/2019 Corriere di Romagna (ed. Ravenna-Imola) Pagina 13

11/01/2019 Corriere di Romagna (ed. Ravenna-Imola) Pagina 44 LUCA BALDUZZI

10/01/2019 ilrestodelcarlino.it IL RESTO DEL CARLINO

10/01/2019 RavennaNotizie.it

10/01/2019 Ravenna Today

11/01/2019 Il Resto del Carlino (ed. Cesena) Pagina 47

11/01/2019 Il Resto del Carlino (ed. Rimini) Pagina 45

11/01/2019 Il Resto del Carlino (ed. Rimini) Pagina 47

10/01/2019 altarimini.it

10/01/2019 altarimini.it

11/01/2019 Corriere di Romagna Pagina 38

11/01/2019 Corriere di Romagna Pagina 44 GIORGIO MAGNANI

11/01/2019 Gazzetta di Mantova Pagina 12

11/01/2019 Gazzetta di Mantova Pagina 22

Studenti a lezione di territorio 1

Appalti beni culturali, ANAC: illegittimo ricondurre tutti i lavori alla... 2

Trivelle fra Lugo e Bagnacavallo, ok dal Mise alla ricerca di gas metano 3

AL CASTELLO Nuovo corso in gestione delle acque 5

Traffico nel mirino Lunghe code insorge il sindaco di San Daniele 6

La replica I presidenti Rossi e Viola: «Allo studio soluzioni... 8

I lavori a Colorno Consiglio di Stato Febbrile attesa per il verdetto 10

Bacino di laminazione, interventi per migliorare lo smaltimento delle acque 11

«Il ponte di Valpagliaro va riaperto alle auto» Interpellanza... 12

L' edilizia va e serve sabbia Aumentano le estrazioni 13

In fase di conclusione il cantiere di Rfi su stradello Capitani a Modena 15

Lido di Dante, sono cominciati i lavori per la difesa della costa e della... 17

Il ponte è completamente nuovo Ma non c' è posto per pedoni... 18

Lido di Dante, partiti i lavori per la costa e la pineta Ramazzotti 20

Taglio di alberi lungo il fiume tra proteste e polemiche 21

Lido di Dante, partiti i lavori per la difesa della costa e della pineta 23

Lido di Dante, partiti i lavori per la difesa della costa e della pineta... 24

Lido di Dante, partono i lavori per la difesa della costa e della pineta... 25

«Piste ciclopedonali per rilanciare il centro E più turismo,... 27

Una montagna di sabbia sarà la sorpresa per Pasqua 29

Fine di code e disagi: riapre il ponte sul Tavollo 30

Accumoli di vegetazione sulle pile dei ponti, lavori sul deviatore... 31

In arrivo a Riccione 19.000 mt cubi di sabbia per la difesa della... 32

La Regione alza il "muro" di sabbia 19mila metri 34

Mini discarica abusiva con eternit In arrivo foto trappole e volontari 35

L' allarme: «Non piove e non nevica Le riserve idriche sono a... 37

Prime opere per il ponte in attesa dei giudici 38

RASSEGNA STAMPA QUOTIDIANA ANBI EMILIA ROMAGNA
Venerdì, 11 gennaio 2019

ANBI Emilia Romagna

Consorzi di Bonifica

Acqua Ambiente Fiumi



�������J�H�Q�Q�D�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �*�D�]�]�H�W�W�D���G�L���3�D�U�P�D

�$�1�%�,���(�P�L�O�L�D���5�R�P�D�J�Q�D

��



�������J�H�Q�Q�D�L�R���������� �&�D�V�D���(���&�O�L�P�D
�&�R�Q�V�R�U�]�L���G�L���%�R�Q�L�I�L�F�D

��



�������J�H�Q�Q�D�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �6�H�W�W�H�6�H�U�H���4�X�L

�&�R�Q�V�R�U�]�L���G�L���%�R�Q�L�I�L�F�D

���&�R�Q�W�L�Q�X�D�������!



�������J�H�Q�Q�D�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �6�H�W�W�H�6�H�U�H���4�X�L

�&�R�Q�V�R�U�]�L���G�L���%�R�Q�L�I�L�F�D

��



�������J�H�Q�Q�D�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �,�O���5�H�V�W�R���G�H�O���&�D�U�O�L�Q�R�����H�G��

�)�H�U�U�D�U�D��
�&�R�Q�V�R�U�]�L���G�L���%�R�Q�L�I�L�F�D

��



���&�R�Q�W�L�Q�X�D�������!


































































